

命を大切に！

5月もこの時期になりますととても過ごしやすく、学習や運動に集中できるようになります。学級での学習や活動は軌道に乗り、新しい友だちができ、行動範囲が広がってきます。そのようなとき、思わぬ事故が起こることがあります。

日頃の児童の交通安全に対する意識はどうでしょうか。「かけがえのない一つの命」を守るように、ルールに従って歩行したり、ヘルメットをかぶって自転車に乗ったりしているでしょうか。ご家庭でも折にふれ、交通安全について話をさせていただいたり、大人が模範を示すようにしたりしていきたいものですね。

学校では、5月15日（火）に「自転車点検・交通安全教室」を行う予定です。

※「自転車点検」は、3～6年生が対象です。また、登下校については、ヘルメットを自転車のかごに入れ、自転車を引いて歩くこととなります。



遠足

5月1日（火）に、1～4年が遠足に行ってきました。児童は、事前に見所や注意事項を聞き、グループ決めなどをしました。

当日は好天に恵まれ、目的地で見学をしたり、友だちと食事をしたりして楽しく過ごすことができました。電車に乗ったり、長い道のりを歩いたり、公園でたっぷり遊んだり、疲れて帰ったのではないのでしょうか。

このような行事では、「ルールを守る」「人の話をしっかりと聞く」など、基本的な生活態度が特に大切になってきます。このような態度が身についていないことで、この先困ることがないように、学校でもしっかりと指導していきたいと思えます。ご家庭でも、ご協力をよろしくお願い致します。



